1978, de 13 de enero, y Orden ministerial de 23 de agosto de 1976 («Boletín Oficial del Estado» del 26),

Este Ministerio na lispuesto nombrar el Tribunal que ha de este ministerio la aspuesto nombrar el ribunal que la de juzger el concurso-oposición, turno libre, anunciado por Orden ministerial de 23 de agosto de 1980 (Boletin Oficial del Estados de 9 de septiembre), para la provisión en propiedad de la siguiente plaza, vacante en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad.

Disciplina del grupo XII, «Metalotecnia» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos), una plaza.

Tribunal titular

Presidente: Excelentísimo señor don Antonio Canseco Medel.
Vocal primero: Don José Antonio García Poggio, Catedrático
de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos de la
Universidad Politécnica de Madrid.
Vocal segundo: Don Carlos Ranninger Rodríguez, Catedrático
de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la
Universidad de Sevilla.

Universidad de Sevilla.

Vocal tercero: Don Pascual Tarín Remohi, Profesor agregado de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal cuarto: Don Amador Alonso Roldán, Profesor adjunto de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos de la Universidad Politécnica de Madrid.

Tribunal suplente

Presidente: Excelentísimo señor don Bernardino Fernández

Vocal primero: Don Mario Petit Montserrat, Catedrático de

Vocal primero: Don Mario Petit Montserrat, Catedrático de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad Politécnica de Barcelona.

Vocal segundo: Don Manuel Aguilar Clavijo, Catedrático de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad de Sevilla.

Vocal tercero: Don José Pedro Sancho Martínez, Profesor agregado de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal cuarto: Don Juan Alberto Andrés Domenech, Profesor adjunto de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad Politécnica de Barcelona.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. Madrid, 20 de enero de 1981.—P. D. (Orden ministerial de 26 de abril de 1979), el Subsecretario, Manuel Cobo de Rosal.

limo Sr. Director general de Ordenación Académica y Profe-

ORDEN de 21 de enero de 1981 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición, turno libre, para la provisión en propiedad de una plaza en la disciplina del grupo XIV, «Estructuras» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos), en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad. 4543

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en los Decretos 2211/1975 y 2212/1975, de 23 de agosto; Real Decreto 84/1978, de 13 de enero, y Orden ministerial de 23 de agosto de 1976 («Boletin Oficial del Estado» del 26),

Este Ministerio na dispuesto nombrar el Tribunal que ha de Este Ministerio la dispuesto nomorar el Inbunaj que ha de juzgr el concurso-oposición, turno libre, anunciado por Orden ministerial de 23 de agosto de 1980 (*Boletín Oficia) del Estadobe 9 de septiembre), para la provisión en propiedad de la siguiente plaza, vacante en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad.

Disciplina del grupo XIV, *Estructuras (Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos), una plaza.

Tribunal titular

Presidente: Excelentísimo señor don José Soler Sanz.
Vocal primero: Don Carlos Martínez Arnaiz, Catedrático de
la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos de la
Universidad Politécnica 1e Madrid.
Vocal segundo Don Avelino Samartín Quiroga, Catedrático
de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos de la
Universidad de Santander.

Vocal tercero: Don Florencio Jesús del Pozo Viridel, Profesor agregado de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Montes de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal cuarto: Don José Mendia Urquiola, Profesor adjunto de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad del País Vasco (Bilbao).

Tribunal suplente

Presidente: Excelentísimo señor don Emilio Bautista de Paz. Vocal primero: Don José Sáez-Benito Espada, Catedrático de

la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal segundo: Don Juan Margarit Consarnáu, Catedrático de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad Politécnica de Barcelona.

Vocal tercero: Don Bernardino Fernandez Pérez, Catedrático de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos de la

de la Escuela Techica Superior de Ingenieros Aeronauticos de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal cuarto: Don Vicente Mallach Ferrer, Profesor adjunto de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales de la Universidad Politécnica de Madrid.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. Madrid, 21 de enero de 1981.—P. D. (Orden ministerial de 26 de abril de 1979), el Subsecretario, Manuel Cobo del Rosal.

Ilmo Sr. Director general de Ordenación Academica y Profesorado.

ORDEN de 10 de febrero de 1981 por la que se convoca a concurso-oposición, turno libre, diversas pla-4544 zas del Cuerpo de Profesores Adjuntos de Univer-

Ilmo. Sr.: Vacantes diversas plazas en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, en las disciplinas que figuran en el anexo de la presente Orden.

Este Ministerio, previo informe de la Comisión Superior de Personal, y a petición expresa de las Universidades donde radican las vacantes, ha dispuesto lo siguiente:

dican las vacantes, ha dispuesto lo siguiente:

Primero — Anunciar a concurso-oposición, turno libre, las plazas vacantes de Profesor adjunto de Universidad relacionadas en el anexo de la presente Orden.

Segundo — La tramitación del concurso-oposición para proveer las citadas vacantes será independiente para cada una de las disciplinas señaladas en el mismo.

Tercero — Los aspirantes deberán reunir los requisitos exigidos por el Decreto 2212/1975, de 23 de agosto, por el que se regula el sistema de ingreso en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad y en las normas aprobadas por Orden ministerial de 23 de agosto de 1976 (-Boletín Oficial del Estadodel 26), que deben entenderse referidas al Ministerio de Universidades e Investigación y que continúan vigentes sin perjuicio de las modificaciones establecidas por la legislación posterior, que considera suprimido el Servicio Social de la Mujer, así como modifica, según el Real Decreto 707 1978, de 5 de abril (-Boletín Oficial del Estado- del 6), la fórmula de juramento o promesa de la toma de posesión de los funcionarios públicos.

Asimismo se tendrá en cuenta el Real Decreto-Ley 26 1977, de 24 de marzo, y Orden ministerial de 30 de junio de 1977, modificando el importe de las tasas de derechos de examen que se cifra en 900 pesetas y las de formación de expediente en 150, correspondiendo abonar un total de 1.050 pesetas en la Habilitación del Departamento.

Este concurso-oposición se regirá asimismo por las normas aprobadas por Orden de 23 de agosto de 1976 (-Boletín Oficial del Estado- del 5) y Real Decreto 84/1978, de 13 de enero (-Boletín Oficial del Estado- del 5) y Real Decreto 84/1978, de 13 de enero (-Boletín Oficial del Estado- del 23).

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I.
Madrid, 10 de febrero de 1981.—P. D. (Orden ministerial de
18 de junio de 1979, el Subsecretario, Manuel Cobo del Rosal.

Ilmo, Sr. Director general de Ordenación Académica y Profesorado.

ANEXO QUE SE CITA

Facultad de Ciencias

«Astrofísica», una plaza. «Teoría de la decisión», una plaza.

Facultad de Ciencias Políticas y Sociología

«Introducción a la Ciencia política», una plaza,

Facultad de Filosofía y Letras

«Historia contemporánea de América», una plaza.

Facultad de Veterinaria

«Enfermedades infecciosas y epizootiología», una plaza.

Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos

Grupo XIV, «Motores y máquinas agrícolas II», una plaza. Grupo XV, «Química», una plaza. Grupo XXVIII, «Alimentación animal», una plaza. «Genética» (laboratorio), una plaza.

Escuela Técniça Superior de Ingenieros Industriales

Grupo XXIII, «Electrónica», una plaza. Grupo XXXIII, «Automática», dos plazas.